Lotti Peter bietet kosmetische Fusspflege bei Kunden daheim und an der Langgasse in Gais an

Eine Praxis an bester Lage

Vor zwei Jahren hat sich Lottl Peter als mobile Fusspflegerin teil-selbständig gemacht. Mit ihrem Fusspflegemobil besucht sie Kundinnen und Kunden in deren Daheim. Nun hat sie auch eine Praxis in Gals eingerichtet: an bester Lage in unmittelbarer Nähe des Bahnhofs, neben Drogerie und Coiffeursalon.

Monica Dörig –

«Die Praxis bietet mir die Möglichkeit für weitere Anwendungen», freut sich Lotti Peter. Zum Beispiel kann sie neben der etablierten Fusspflege, wie die Behandlung von Verhornungen oder Druckstellen sowie Wohlfühlmassagen und Pedicure, auch Fussbäder anbieten oder eine Hot-Stone-Behandlung. Im August 2020 hat sie die Grundausbildung als diplomierte kosmetische Fusspflegerin abgeschlossen und sich seither weitergebildet. In Kursen möchte sie sich noch weitere Methoden aneignen, sagt sie.

Das Fusspflegemobil, ein kompakter Rollwagen mit allen Utensilien für die Standard-Fusspflege, bietet den Vorteil, dass Kundinnen und Kunden die nicht mehr mobil sind, bei sich zuhause in entspannter Atmosphäre behandelt werden können. Lotti Peter, die in Appenzell wohnt, konnte sich damit bereits einen Kundenstamm aufbauen. Sie plant weiterhin einen Tag in der Woche, am Dienstag, als mobile Fusspflegerin unterwegs zu sein. Für Mittwoch, Donnerstag und Freitag und bei Bedarf am Samstag kann man Termine in der Praxis in Gais vereinbaren. «Ich bin flexibel», betont sie.

Während der Coronazeit habe sie zwischen 60 und 80 Prozent in ihrem angestammten Beruf in der Alterspflege



Die Fusspflegerin Lotti Peter hat sich in Gais eine Praxis eingerichtet.

(Bild: mo)

gearbeitet, sagt die Mutter von vier erwachsenen Kindern. Jetzt möchte sie den Traum von der Selbständigkeit weiterverfolgen. Dafür erwies sich die leerstehende ehemalige Massagepraxis an der Langgasse in Gais als Glücksfall. Der Eingangsbereich im Stil eines Wintergartens ist einladend möbliert, der Praxisraum dahinter hell und grosszügig. Von Vorteil sind die Nähe zum Bahnhof und die Parkplätze vor dem Haus sowie der hindernisfreie Zugang. Am Samstag, 9. April, lädt Lotti Peter von 10 bis 16 Uhr alle Interessierten ein zum Kennenlernbesuch und zum Anstossen auf die neue Praxis.

Lotti Peter, dipl. kosmetische Fusspflegerin, mobil und an der Langgasse 26 in Gais. Termine nach Vereinbarung per Telefon 078 657 40 03 oder über home@lottipeter.ch (www.lottipeter.ch)